



Kreistag trifft sich zu seiner ersten Sitzung nach der Wahl

20.10.2008

Die neuen Abgeordneten kommen am nächsten Montag zusammen

Am kommenden Montag trifft sich der neue Kreistag des Landkreises Havelland zu seiner ersten Sitzung nach der Kreistagswahl. Bei der Sitzung werden die Gültigkeit der Kreistagswahl vom 28. September bekannt gegeben, der Vorsitzende des Kreistages und seine Stellvertreter gewählt, die Mitglieder des Kreisausschusses bestimmt und die Anzahl der freiwilligen Ausschüsse für die kommende Legislaturperiode festgelegt. Mit der Alltagsarbeit muss sich der neue Kreistag auch beschäftigen: Die Kämmerin bittet um Bestätigung für einige über- und außerplanmäßige Ausgaben im laufenden Haushaltsjahr. Die Kreistagsitzung beginnt

**am Montag, dem 27. Oktober 2008, um 16.15 Uhr
im Blauen Saal im Kulturzentrum Rathenow, Märkischer Platz 1, in 14712 Rathenow.**

Die Sitzung ist öffentlich, Gäste sind gern gesehen und können in einer Fragestunde auch ihre Anliegen an den Kreistag vorbringen.

[Zurück](#)